



Cynthia López: Estamos esperando el proceso, el domingo se firma el convenio de coalición

En entrevista para *MVS Noticias* con Manuel López San Martín, Cynthia López, diputada del PRI y aspirante a la Jefatura de Gobierno por el Frente Amplio por México, habló sobre el proceso para elegir al representante en la Ciudad de México.

“No hemos parado, a las mujeres siempre nos cuesta el doble. Hasta ahora no tenemos una noticia, seguimos con lo que nos han comentado, el domingo se estaría firmando el convenio de coalición y de ahí deberemos tener el método para la selección del candidato a la Jefatura de Gobierno”, mencionó.

Explicó que “no importan los partidos”, lo que es relevante es la unidad para seguir en el proceso, “queremos ganar la CDMX y tenemos que estar unidos, tiene que existir un piso parejo, hay buenos perfiles”.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por el Frente Amplio por México expresó que le gustaría que hubiera contienda, reafirmando la existencia de un método libre donde la ciudadanía pueda decidir, “entonces estaremos esperando al domingo, nosotros estamos esperando el proceso”.

“Lo que se debe hacer es un proceso similar en donde hubo foros, yo propongo ir a las universidades, tendremos que hacer encuestas y bueno, después tener candidata o candidato, es tiempo de las mujeres, el INE dijo que al menos 5 mujeres, y bueno esto no se acaba hasta que se acaba”, detalló.

“La ciudadanía ya quiere una definición, en el PRI aprobamos en el consejo político la plataforma para ir en coalición y estamos esperando al domingo”, concluyó Cynthia López, diputada del PRI.

